

Petrer, sede oficial del equipo de Pilota Valenciana de la UA

24/01/2019



Petrer será sede de competición oficial del equipo de la **Universidad de Alicante de Pilota Valenciana**, concretamente se realizará en el **Polideportivo Municipal**. El pasado martes se presentó el equipo así como la firma del acuerdo en Petrer, acto al que acudieron la directora del Secretariado de Sedes Universitarias de la UA, **Eva Valero**, el concejal de Deportes, **Javier Martínez**, el director del Secretariado de Promoción Deportiva de la UA, **Dari Escandell**, Y el coordinador de la sede de Petrer, **Pedro Payá**.

El equipo de pilota valenciana de la Universidad de Alicante compite en la **categoría autonómica a nivel**

federado, en la **segunda** categoría de las modalidades de *Escala i Corda* y *Frontó*. Integrado por cinco componentes, el equipo tiene como objetivo seguir compitiendo a nivel federado, superar la fase de grupos así como dar a conocer la pilota valenciana entre la comunidad universitaria alicantina. Javier Martínez explicó que **es muy importante la promoción de este deporte "que forma parte de la cultura y de la historia valenciana"**. Además recordó que desde hace ya tres años que se ha recuperado Petrer como sede de la competición oficial de la liga profesional en la modalidad de *Escala i Corda* y adelantó que en breve se anunciará una actuación en materia de reforma del trinquete.